
源豪接觸婕斯，原是為了幫朋友做做業績，所以買了產

品。身體硬朗的他，覺得自己並不需要「補」，就把產

品擱著。有一次骨折開刀，他想說產品放著不用、要給

誰用呢 ? 於是就吃起了沛泉，把精華液塗在疤痕上，沒

想到一用下來就相當有感，於是決定進入系統。

努力後就能果實纍纍

自由業的源豪，對投資市場等都相當清楚，他很「理智」

的分析，截至目前為止，還找不到比婕斯更好的系統。

第一，婕斯不用囤貨。

第二，婕斯可以永遠累積。

第三，產品真正有感。

第四，共享的事業平台。

看起來好像和其他公司差不多，但源豪說，你要進入婕

斯，才會真正了解婕斯的獨特性與爆發力。

生活即婕斯，婕斯即生活

在升上紅寶總裁之前，是否遇到過挫折呢 ? 源豪說，看

事情的角度不同，答案就會不一樣。別人一開始會誤解

是很正常的，源豪認為沒什麼好解釋的，他的撇步是「生

活即婕斯」，讓自己的生活離不開婕斯。

這個大男人實踐的可徹底，早上醒來使用潔顏露，保濕

日霜、精華液，喝一包沛泉再出門，工作累的時候補充

一包 M1ND，假日敷面膜；而且不斷的出國。源豪今年

在三個月內就出國七次，不管是跟著公司去玩、跟著團

隊去上課，都讓生活多采多姿，朋友與鄰居很好奇的問

源豪在做什麼，如此一來，自然而然就分享了婕斯。

而婕斯公司從愛出發，參與公益的企業精神，與源豪身

為世界公益協會會員的理念不謀而合，更讓源豪樂做婕

斯人，每天樂在其中。

推薦人：徐珮珊

和婕斯一起全球做公益

感謝世界公益協會吳主席的一路以來護持以及我的推薦人世界公益協會教

育長徐珮珊，更要感謝潘雙鑽無私的相挺，沒有你們就沒有今天的我，最

後感謝婕斯公司的這個平台，短時間讓我財富倍增，更讓我短時間內可以

周遊列國。

對行銷並不陌生的源豪認為，未來會不會出現比婕斯更好的公司他不確定，但目前的婕斯，絕對是「前無古

人」；除了收入倍增，你還能吃喝玩樂盡在婕斯。

楊源豪

因為不同，所以成功 !

感恩的心

總裁座右銘
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